
LEGA PADERNO DUGNANO 
Gruppo consiliare 

Al Presidente del  Consiglio 
Al Signor Sindaco 
Al Segretario Generale 
Ai Consiglieri Comunali 

Paderno Dugnano, 07.10.2022 

Oggetto:  Interrogazione del Consigliere Anziano  Annunziato Papaleo (LEGA di Paderno Dugnano) su 
“Disservizi alle società sportive e studenti presso l’istituto Carlo Emilio Gadda di Paderno Dugnano” 

Il sottoscritto ANNUNZIATO PAPALEO,  
in qualità di Consigliere Comunale del gruppo consiliare della LEGA di Paderno Dugnano, 

PRESO ATTO 

-  che presso l’ “Istituto Carlo Emilio Gadda” persiste da molto tempo una situazione precaria che 
pregiudica un normale utilizzo delle relative palestre che riguarda gli spogliatoi e l’impianto di 
illuminazione; 

-  che in particolare è già stata segnalata più volte la mancata erogazione di acqua calda negli spogliatoi 
nonché lo scarso livello igienico compromesso anche da porte e finestre rotte da diversi anni, mentre in 
una delle palestre mancano ancora le luci che pregiudicano l’uso serale della struttura sportiva; 

-  che le segnalazioni di cui sopra sono state effettuate anche dalle stesse società sportive che pagano al 
comune il noleggio delle strutture (l’ultima oltre sei mesi fa), le quali preoccupate di poter garantire un 
normale servizio ai propri atleti ed a quello delle squadre ospiti nella nuova stagione sportiva, chiedevano 
garanzie di intervento in tal senso; 

-  che nonostante tali preoccupazioni e le segnalazioni effettuate tempestivamente, nessun intervento 
richiesto è stato eseguito, compromettendo la nuova stagione sportiva delle stesse società che stanno 
riscontrando anche difficoltà nella fase di iscrizione degli atleti proprio a causa dei disagi riscontrati 
nell’uso degli spogliatoi in particolare;   

-  che lo svolgimento dell’attività sportiva sul territorio comunale è molto importante per motivi sociali, 
educativi e salutari e pertanto è compito delle amministrazioni pubbliche garantire il regolare uso delle 
attrezzature ed impianti pubblici realizzati grazie alle risorse economiche dei contribuenti, agevolando la 
preziosa attività delle società sportive territoriali; 

-  che questa situazione e questo grave disagio è ben noto all’amministrazione comunale che a seguito dei 
reclami pervenuti dalle società sportive, con note n.64739 del 26.10.2021, n.5922 del 01.02.2022, n.1697 
del 16.03.2022 e n.29788 del 10.05.2022 ha richiesto, senza successo, un intervento a Città Metropolitana 
di Milano rivolgendosi alla Direzione del Settore Patrimonio e Programmazione Scolastica nonché alla 
relativa Area Infrastrutture; 

-  che questo disservizio non può essere giustificato mediante un rimbalzo delle responsabilità con Citta 
Metropolitana gestita dal Sindaco Sala, preso atto che dovrebbe esistere una massima sinergia tra i due 
enti non solo per motivi di appartenenza politica;  
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-  che non può persistere ancora questo disservizio che penalizza in modo grave l’attività di giovani e non 
solo del ns. territorio comunale, nonché la sopravvivenza delle società sportive locali che rappresentano 
un prezioso valore sociale della ns. comunità;  

 
CHIEDE 

 
1) Come crede il comune di intervenire e concertare con Città Metropolitana, per porre rimedio a questo 

disagio, senza limitarsi ad inoltrare delle note che come già verificato rimangono prive di efficacia? 
 

2) A quanto ammonta il costo annuale che ogni società sportive paga al comune per noleggiare le 
palestre dell’istituto “Carlo Emilio Gadda” ed a quanto ammonta l’entrata annuale complessiva per 
tali noleggi ? 

 
3) Nel noleggio di cui sopra è compreso anche l’uso degli spogliatoi e dell’illuminazione ? 

 
4) Ove le società sportive fossero disponibili, è’ stata verificata con Città Metropolitana la possibilità di 

fare eseguire un intervento diretto alle stesse società per eliminare tali anomalie, deducendone i 
relativi costi dal noleggio delle strutture sportive?  

 
 

In attesa di riscontro, colgo l’occasione per porgere Cordiali Saluti 
 
 
Il Consigliere Anziano 
Annunziato Papaleo 


